

Buntes Treiben am 24.07.2023, beim großen Schulfest der WRRS Gengenbach

Traditionelle Begrüßung der neuen fünften Klassen vor den Sommerferien

„Bereits nächstes Jahr könnt ihr auf der Bühne stehen und genauso tolle Lieder singen“, mit diesen Worten spielte Musiklehrer Nicolas Schnaus auf das musische Profil der Schule an und motivierte die neuen 5. Klässler dazu, sich am musikalischen Schulleben der WRRS Gengenbach aktiv zu beteiligen. Wie jedes Jahr begrüßte die WRRS Gengenbach noch vor dem Beginn der Sommerferien die neuen fünften Klassen. Auf der Bühne der alten Mensa konnten die neuen Schülerinnen und Schüler der Klasse fünf die diesjährige Bläserklasse unter der Leitung von Felix Bauert, die von Stefanie Nock geführte Gitarrenklasse und den Chor unter der Leitung von Samantha Müller und Michael Blum bei deren musikalischen Verwirklichung begutachten. Nachdem die einzelnen Gruppen mit ihren musikalischen Auftritten den ersten Teil des Programms erfolgreich beendeten, trat Schulleiter Alexander Ritter vor die zahlreichen Eltern und Schüler. Bevor die neuen Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer ihre neuen Schülerinnen und Schüler auf die Bühne riefen, begrüßte Herr Ritter diese persönlich und stimmte die Neuankömmlinge auf ihre kommende Zeit in der neuen Schule ein. Der letzte Programmpunkt der Einschulungsfeier gehörte den neugebildeten fünften Klassen. Die Lehrkräfte um Kerstin Münchenbach (W5), Tobias Fehrenbach (R5a), Andrea Kocher (R5b) und Julia Maier (R5c) führten ihre neuen Klassen durch das Schulgebäude. Spannende Spiele und erste Kennenlerngespräche sollten bereits vor dem Start des neuen Schuljahres den Weg für ein vertrauensvolles Verhältnis bahnen.

„Die vielen Stunden der Vorbereitung wurden durch strahlenden Sonnenschein belohnt“

Die Vorbereitungen für das Schulfest 2023/2024 waren geprägt von stundenlangen Telefonaten und Sitzungen. Ein Tag vor Festbeginn schien alles Nötige in die Wege geleitet zu sein, sodass das erste Schulfest seit vier Jahren ein unvergessliches werden sollte. Am Montagmorgen wurden die Organisatoren jedoch mit Blick auf die Wetterbedingungen vor große Herausforderungen gestellt. Mehrstündige Regenfälle ließen während der Aufbauarbeiten den einen oder anderen Zweifel bezüglich eines gut besuchten Fests aufkommen. Nichtsdestotrotz überwog in jeder Sekunde der Optimismus aller Beteiligten, welcher sich im Laufe des Tages noch auszahlen sollte, denn zum Start der Einschulungsfeier herrschte strahlender Sonnenschein.

Das Schulgelände glich einem Freizeitpark voller Attraktionen

Für die Besucher des Schulfests an der WRRS Gengenbach wurden zahlreiche Attraktionen geboten. Egal ob auf kulinarischer Ebene, Spiel und Vergnügen oder bei kreativen Tätigkeiten, für alle Belange gab es ein passendes Angebot. Beispielsweise wurde an der Candy Bar, am Vitaminbombenstand oder bei leckeren Waffeln und Crêpes für das leibliche Wohl gesorgt, wobei beim Entenangeln, Stationslauf, Dosenfußball oder beim Schach für reichlich Unterhaltung gesorgt wurde – eine Attraktion jagte die nächste. Darüber hinaus konnten sich alle Gäste am üppigen Angebot des Foodtrucks der Firma Nagy und am Eiswagen Bon Gelato aus Appenweier mit leckeren Delikatessen verpflegen.

Großes Engagement seitens der Schülerschaft

Von der Idee bis hin zur Gestaltung und Umsetzung der Stände organisierten sich die Schülerinnen und Schüler weitgehend selbst. Dabei lernten sie, welcher Planungsaufwand hinter solch einer Unternehmung steckt. Das Resultat sprach für sich, denn die Klassen waren an ihren jeweiligen Ständen gut beschäftigt.

Kooperationen bereicherten das Schulfest

Neben dem großen Engagement der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrkräfte sorgten die Bildungspartner und Kooperationen für die perfekte Abrundung der Veranstaltung. Hierbei zeigten die Schulsanitäter mit Unterstützung durch das Deutsche Rote Kreuz und der Feuerwehr ihre Präsenz und ließen die Gäste Einblicke in ihre Tätigkeiten gewähren. Beim Fahrradparcours konnten durch das Mitwirken des ADAC und Bike Sky aus Berghaupten die Fähigkeiten am Zweirad getestet werden. Die Tombola bot dank der Unterstützung des Wirtschaftsforums Gengenbach und Eddys Kinderland jede Menge hochwertige Sachpreise. Auch die Volksbank trug durch eine Geldspende zum Gelingen des Festes bei. Die Einnahmen der Getränke gingen an den Förderverein der WRRS Gengenbach, welcher sich ebenfalls durch tatkräftige Mitarbeit am Erfolg beteiligte.

Lob und Dank an alle Mitwirkenden und Besucher

Die Verantwortlichen der WRRS Gengenbach bedanken sich recht herzlich bei allen Beteiligten, ehrenamtlichen Helfern, Schülerinnen und Schülern, Bildungspartnern, Kooperationen,

Familien und Freunden sowie allen Besuchern für ein sehr gelungenes Schulfest, bei dem sich die Schule von ihrer besten Seite präsentieren konnte.